



Foto: DIHK / Felix Kindermann

Barbara Eichelmann

Netzwerktag

Hautnahe Einblicke in die Arbeit der EU

Rund 120 Unternehmerinnen aus 30 IHKs erhielten beim dritten DIHK-Frauen-Netzwerktag im Mai in Brüssel hautnah Einblicke in die Arbeit der Europäischen Union (EU) und des Deutschen Industrie- und Handelskammertages (DIHK), der in Brüssel ein eigenes Büro unterhält.

Aus der Vollversammlung der IHK Darmstadt waren zwei Unternehmerinnen in Brüssel dabei: Barbara Eichelmann (BE Unternehmerberatung, Fidelity-Schoko-Früchte, Darmstadt) und Angelika Neiber (Penta e.K., Groß-Gerau). Auf dem Programm standen Gespräche mit Vertretern aus EU-Parlament, EU-Kommission und Journalisten. Der DIHK stellte seine Aktivitäten in Brüssel vor.

Mit 120 Frauen war es die größte Gruppe, die jemals ins EU-Parlament durfte. Der DIHK hatte dafür eine Sondergenehmigung erhalten. „Uns Europäer verbindet mehr, als uns trennt. Es wurde deutlich, dass sich die EU-Kommission nicht nur um die Krümmung von Gurken, sondern tatsächlich um für die Wirtschaft relevante Themen kümmert. Das war eine tolle Netzwerkveranstaltung. Wir alle sollten den Europäischen Gedanken sichtbar und hörbar machen“, zog Barbara Eichelmann nach der Veranstaltung ihr Fazit.